

Presentación estelar de los “Huehues de Tandzumadz” y concurso de Catrina y Catrín Viviente.

El ambiente estuvo lleno de entusiasmo con la impresionante demostración de “Los Huehues de Tandzumadz”, quienes hicieron bailar a los presentes, invitándolos a ser parte de esta magnífica danza.

También se llevó a cabo la presentación de diversas Catrinas y Catrines vivientes, quienes compitieron por los tres primeros lugares. Con alegría y energía, los participantes dieron lo mejor de sí frente a los asistentes, quienes vibraron junto con los jueces y el presidium